



COMMUNIQUE INTERSYNDICAL DEPARTEMENTAL

Après plusieurs mois de pseudo concertations qui ont démontré le jusqu'aboutisme du gouvernement, la Première ministre a dévoilé hier le contenu de leur « réforme » des retraites qui constitue en réalité une régression sociale majeure.

Le gouvernement a ainsi confirmé sa volonté de dégrader à nouveau les conditions de départ à la retraite à partir de la génération 1961 en reculant progressivement l'âge légal de départ à 64 ans, en accélérant la contre réforme Touraine, en passant à 43 le nombre d'années de cotisations pour une retraite pleine et entière et en supprimant les régimes dits spéciaux.

Suite à ces annonces, l'intersyndicale nationale CFDT, CGT, CFE-CGC, CFTC, FORCE OUVRIERE, FSU, SOLIDAIRES, UNSA et des organisations de jeunesse, s'est réunie et a décidé d'une première journée de mobilisation interprofessionnelle et de grève le 19 janvier prochain.

Réunie ce jour, l'intersyndicale départementale a défini les modalités d'action pour obtenir l'abandon immédiat de ce projet de contre-réforme mortifère pour les futurs retraités et les retraités de ce pays.

Nous rejetons ce projet de contre-réforme qui nous entrainerait progressivement vers « la retraite des morts ».

L'intersyndicale a donc décidé d'appeler l'ensemble des salariés du public et du privé, les sans emplois, les jeunes et les retraités, à se mettre en grève et à participer à la manifestation le 19 janvier prochain. Celle-ci débutera à :

**14h à Evreux,
à partir du Boulevard de la Buffardière,
devant la salle omnisports
(stationnement possible au pré du bel ébat).**

Cette contre-réforme nous n'en voulons pas et nos organisations syndicales sont déterminées à se battre jusqu'au bout pour faire tomber ce projet inacceptable.

Evreux, le 11 janvier 2023.